

Dr John Oswalt , Exode, Session 12, Exode 23-24

© 2024 John Oswalt et Ted Hildebrandt

C'est le Dr John Oswalt dans son enseignement sur le livre de l'Exode. Il s'agit de la session 12, Exode 23-24.

En attendant, passons en revue un peu. Regardons le matériel que nous avons couvert la semaine dernière. De la chance ? J'ai compris? D'accord. D'accord. Pardon? Non, ils sont là. Vous pourrez les récupérer à la sortie. Bien. Merci beaucoup, Ben. Nous avons commencé par parler des serviteurs hébreux.

C'était dans 21 : 1 à 11. Ensuite, nous avons parlé de blessures corporelles. C'est dans 21:12 à 27.

Et puis une sorte de petit intermède intéressant. Blessure par un animal par négligence. C'est particulièrement cette histoire de bœuf sanglant.

Certaines Bibles qui ont des titres mettront ceci, et c'est 21:28 à 32. Certaines Bibles qui ont des titres mettront cette section avec le numéro 2 ici. D'autres le mettront avec le numéro 4, qui correspond aux biens personnels.

Parce que cela commence à parler des animaux et des animaux des autres. Si mon bœuf énerve votre bœuf et ce genre de choses. Il s'agit donc là d'une sorte de section de transition intéressante.

Cela fait 21, 33 à 22, 15. Et puis la cinquième section est la responsabilité sociale. Et cela s'étend dans notre chapitre de ce soir, du 22, 16 au 23, 9. Et nous nous arrêterons là parce que nous aborderons les autres sujets plus tard.

Voilà donc la disposition des stipulations de l'alliance. Et nous parlerons de l'importance de cela dans quelques instants au fur et à mesure. Donc, 23 : 1 à 9. Qu'ont en particulier ces lois en commun ? Évidemment, comme nous l'avons dit, cela s'inscrit dans cette section plus large.

Mais ces lois, 23 : 1 à 9, ont un peu plus en commun les unes avec les autres que le simple titre général que nous avons ici. Eh bien, qu'est-ce que ces lois ont en commun ? Justice, relations d'une personne à une autre, faux témoignage. Pouvons-nous être plus précis que cela ? Des choses qu'ils ont en commun.

Ce sont tous des commandements. Ils parlent de la perversion de la justice. Ne diffusez pas de fausses nouvelles.

N'aidez pas un coupable en étant un témoin malveillant. Ne suivez pas la foule qui fait le mal. Lorsque vous témoignez dans un procès, ne pervertissez pas la justice en vous rangeant du côté de la foule.

Ne faites pas preuve de favoritisme envers un pauvre dans son procès. Si vous rencontrez le bœuf ou l'âne de votre ennemi en train de s'éloigner, assurez-vous de le rendre. Maintenant, cela fait un petit pas au-delà de la perversion de la justice.

de quoi parle-t-on ici? À votre ennemi. Si vous rencontrez le bœuf ou l'âne de votre ennemi en train de s'éloigner, assurez-vous de le rendre. Si vous voyez l'âne de quelqu'un qui vous déteste tomber sous son fardeau, ne le laissez pas là.

Assurez-vous de les aider. Nous ne parlons donc pas vraiment de perversion de la justice à l'heure actuelle. Nous parlons de rendre justice à votre ennemi, à quelqu'un qui vous déteste.

Ne voit-on pas le début de la règle d'or ? Bien sûr, nous le faisons. Bien sûr, nous le faisons. Oui.

Oui. Ne refusez pas la justice à vos pauvres gens dans leurs procès. Maintenant, mettez cela ensemble avec le verset 3. Qu'est-ce que le verset 3 dit que vous n'êtes pas censé faire ? Ne faites pas preuve de favoritisme envers le pauvre.

Verset 6 : ne privez pas le pauvre de la justice qui est la sienne. Il s'agit donc d'une justice stricte. N'ayez rien à voir avec une fausse accusation.

Ne mettez pas à mort une personne innocente ou honnête. Je n'acquitterai pas les coupables. N'acceptez pas de pot-de-vin.

Car le pot-de-vin aveugle ceux qui voient et déforme les paroles des innocents. N'opprimez pas un étranger. Vous savez vous-mêmes ce que l'on ressent en tant qu'étrangers, car vous étiez étrangers en Égypte.

Il y a donc un sens dans lequel, à mesure que nous avançons à partir d'ici, nous concluons vraiment sur la même note en 23.9. N'opprimez pas vos serviteurs parce que vous étiez un serviteur. N'opprimez pas l'étranger parce que vous êtes étranger. Et encore une fois, c'est un peu la règle d'or.

Tu sais ce qu'on t'a fait ? Ne faites pas ça à d'autres personnes qui ne méritent pas ça. Et il y a un sentiment de mouvement alors que nous arrivons à la fin ici en mettant l'accent sur le fait de ne pas pervertir la justice. Faire justice.

Ne le pervertissez pas. Je cours à travers. OK, alors je l'ai dit il y a deux semaines, je suppose.

Ce sont les exemples dont les Dix Commandements sont les principes. Mais de quels Dix Commandements s'agit-il comme exemple ? Tous ? C'est exact. C'est exact.

Ce sont des exemples des six derniers. Honorez votre père et votre mère. Ne volez pas. Ne mentez pas. Ne tuez pas. Ne commettez pas d'adultère.

Ne convoitez pas les biens de votre prochain. Encore une fois, l'accent est mis fortement sur cet aspect de la chose. Vous démontrez que vous êtes dans une alliance avec Yahweh à cause de la façon dont vous traitez les autres.

En réalité, Jésus dit la même chose, mais d'une manière beaucoup plus brève et positive. Jean 13 :35. Par cela, tous les hommes sauront que vous êtes mes disciples si vous avez de l'amour les uns pour les autres.

Je suis toujours impressionné par cela. Vous savez, grâce à cela, tous les hommes sauront que vous êtes mes disciples. Vous allez à l'église tout le temps.

Par cela, tous les hommes sauront que vous êtes mes disciples. Vous parlez en langues. Par cela, tous les hommes sauront que vous êtes mes disciples.

Vous êtes vraiment très discipliné. Maintenant, cela ne veut pas dire que nous n'avons pas de commandements pour ce genre de comportement ailleurs dans les Écritures, mais ce qu'il fait valoir est que la façon dont vous traitez les autres sera la preuve la plus claire que vous m'appartenez. C'est assez facile d'en parler.

Pas si facile à faire. Et c'est ce que John Wesley veut dire lorsqu'il dit qu'il n'y a de sainteté que la sainteté sociale. C'est une sainteté qui se vit dans le contact social.

C'est tellement significatif que bon nombre de ces exemples sont donnés à ce côté de la responsabilité de l'alliance. Et je répète ce que j'ai dit plusieurs fois auparavant et je le répéterai plusieurs fois. Ce n'est pas que Dieu dise, maintenant écoutez, je suis le roi, vous êtes les esclaves, et je dis de faire ceci.

Non, c'est dans le contexte de l'alliance. Vous êtes en alliance avec moi. Je suis en alliance avec toi.

Comment me démontrez-vous votre relation ? Vous le démontrez jusqu'à présent par rapport aux autres. Très bien, quelque chose de plus loin dans 23 : 1-9 ? D'accord, continuons avec 23h10-19. De quoi s'agit-il ? Sabbat observant les trois fêtes principales. D'accord, il s'agit maintenant d'adoration.

Il s'agit de ; s'il s'agit de la relation aux autres, il s'agit désormais de la relation à Dieu. Commençons par regarder les versets 10 à 12. Pendant six ans, vous devez semer vos champs et récolter les récoltes.

Pendant la septième année, laissez la terre non labourée et inutilisée. Ainsi, les pauvres de ton peuple pourront en tirer de la nourriture. Les animaux sauvages peuvent manger ce qui reste.

Faites de même avec votre vigne et votre oliveraie. Travaillez pendant six jours, mais ne travaillez pas le septième jour, afin que votre bœuf et votre âne se reposent, afin que l'esclave né dans votre maison et l'étranger qui habite parmi vous puissent se rafraîchir. Pourquoi observons-nous l'année sabbatique et le sabbat selon ce passage ? Oui, mais qui en particulier ? Terre et récolte.

Oui oui. Il y en a, c'est intéressant, on parle encore et encore du sabbat tout au long du Pentateuque, de l'Exode, du Lévitique, des Nombres, du Deutéronome. Et il est intéressant de voir les différentes justifications du sabbat qui sont données.

Mais ici, en particulier, il y a ce sens dans lequel nous obtenons même ici un lien. Notre culte de Dieu a un effet sur les autres. Parce que nous l'adorons pendant l'année sabbatique, les pauvres peuvent en tirer de la nourriture.

Parce que nous adorons le Seigneur le jour du sabbat, le bœuf et l'âne peuvent se reposer. Cela ne dit rien de notre repos. Il est dit que les animaux ont une chance de se reposer afin que l'esclave né dans votre maison et l'étranger vivant parmi vous puissent se rafraîchir.

Donc même ici, il y a cet élément de responsabilité sociale, de lien entre les deux. Je n'adore pas Dieu pour moi-même. Je n'adore pas Dieu dans mon propre isolement.

J'adore Dieu à cause de son effet sur les autres. Et c'est pourquoi dans Ésaïe 58, Ésaïe les fustige simplement pour leur jeûne parce que leur jeûne est pour eux-mêmes.

Et pendant qu'ils jeûnent, parce qu'ils jeûnent, ils ont faim et ils sont très colériques, et ils battent leurs serviteurs. Et Isaïe dit que si vous voulez arrêter de faire quelque chose, arrêtez de battre vos serviteurs et mangez. Encore une fois, ce culte est-il pour moi, ou est-ce qu'il a, en fait, au moins des avantages résiduels pour les autres autour de moi ? Je pense donc que c'est assez important dans la façon dont c'est présenté ici.

Maintenant, regardez le verset 13. Qu'est-ce que cela fait ici entre les commandements du sabbat de 10 à 12 et les fêtes de 14 à 19 ? Que se passe-t-il ici ? Pourquoi ce verset est-il coincé ici ? Faites attention à faire tout ce que je vous ai dit. N'invoquez pas les noms d'autres dieux.

Ne les laissez pas entendre sur vos lèvres. Qu'est-ce que ça fait ici ? D'accord. D'accord, je pense que c'est tout à fait vrai.

Il y a un sens dans lequel c'est le négatif du positif. Adorez-moi de cette manière. Les fêtes du sabbat ne se trompent pas et adorent d'autres dieux à leur manière.

Donc, j'essaie constamment de comprendre cela. Hé, l'adoration est l'adoration, hein ? Il y a mille chemins vers le paradis. Un dieu en vaut un autre.

Non. Pas dans cette alliance. Pas dans cette alliance.

Vous n'adorerez aucun autre dieu. Comme je l'ai dit lorsque nous parlions de cela avec les Dix Commandements, c'est un outil pédagogique. Il n'y a pas d'autres dieux.

Si vous faites une erreur et commencez à en adorer un ici et un autre là, vous perdrez tout l'intérêt et oublierez qu'il n'y a qu'un seul Dieu. Ce déplacement là-bas est donc important. Je pense qu'il y a un autre élément important dont nous parlerons maintenant avec les prochains.

14 à 19 ans. Trois fois par an. Je suppose que nous en avons déjà parlé, mais comme je l'ai déjà dit, le redoublement est l'âme de l'éducation.

Vous l'avez compris. La répétition est l'âme de l'éducation. Au cas où vous ne m'auriez pas entendu, le redoublement est l'âme de l'éducation.

La première des trois est la Pâque. Le deuxième des trois est la Pentecôte. Et le troisième des trois sera appelé plus tard Tabernacles.

C'est ce qu'on appelle ici la Fête du Rassemblement. Or on sait que ces deux événements surviennent en même temps que des fêtes païennes. Et c'est presque certainement exprès.

Celui-ci se produit vers le 1er avril. Comme je vous l'ai déjà dit, le calendrier hébreu était un calendrier lunaire. Donc, cela avait tendance à évoluer en fonction du système solaire.

Et tous les trois ans, en moyenne, il fallait ajouter un mois. Trois fois en 19 ans pour que ça marche. C'est pour cela que ces festivals bougent.

Et c'est pourquoi Pâques bouge. Celui-ci est donc le début de la récolte. En ce qui concerne l'année de récolte, c'est la nouvelle année.

Il y a deux nouvelles années dans l'ancien calendrier du Proche-Orient. Celui-ci, puis l'autre. Cela se produit avant le début de la récolte de l'orge.

Celui-ci survient 50 jours plus tard, en gros, et encore, chiffres ronds, le 1er juin. Et je sais que cela fait 60 jours. Cela se produit entre la récolte de l'orge et la récolte du blé.

L'orge est finie. Le blé commence. Ensuite, vous avez diverses autres récoltes qui sont récoltées tout au long de l'année.

Les premières figues sont là. Plus tard, vous avez une deuxième récolte de figues. Finalement, vous avez des olives et, enfin, des raisins.

Ce festival a lieu vers le 1er octobre. Et c'est l'autre nouvelle année, la fin des vendanges. Vous vous préparez maintenant à labourer et à planter, et ainsi de suite.

En fonction de la culture à laquelle vous faisiez partie et de la nouvelle année que vous avez observée. Celui-ci, comme je l'ai dit, est composé d'olives et de raisins. Dans celui-ci, les païens répètent la victoire des dieux sur le monstre du chaos.

Ils l'ont vaincue et ont étendu son corps pour devenir la terre et peut-être les cieux. Et cela se produit tout le temps, bien entendu. Et en racontant le mythe, vous vous connectez à cela et vous assurez que le chaos ne reprendra pas le contrôle cette année.

Les Hébreux, bien sûr, célèbrent la victoire de Dieu sur l'ange de la mort à cause du sang de l'agneau. Les païens célèbrent un événement mythique. Les Hébreux célèbrent un événement historique.

Dieu a pénétré le temps et l'espace une fois pour toutes. Et nous ne jouons pas, mais nous nous souvenons. Aujourd'hui, à l'époque du Christ, de nombreuses personnes, des Juifs du monde entier, économisaient pour un voyage à Jérusalem.

Ils combinaient souvent ces deux éléments, de sorte que pendant cette période, entre le 1er avril et le 1er juin environ, la ville de Jérusalem était bondée, soit dix fois sa population normale.

Lorsque vous rassemblez ce genre de foule, vous avez un potentiel d'émeute. Et c'était très courant qu'il y ait des émeutes à cette époque. C'est pourquoi Pilate était à Jérusalem au lieu de Césarée, où se trouvait sa capitale.

D'habitude, il ne touchait pas à Jérusalem – une bande de Juifs fous. Oublie les.

Je vivrai dans la ville romaine de Césarée, sur la côte. C'est beaucoup plus confortable que Jérusalem. Mais il est là parce qu'il a besoin d'être sur place.

La prochaine émeute éclate. Et bien sûr, c'est ce qui s'est passé. Vous avez eu une émeute et vous avez fait crucifier cet homme de Nazareth.

Mais ce serait souvent le cas. Où vous avez assez d'argent pour aller à Jérusalem une fois dans votre vie, et c'est tout. Tabernacles, dans le Deutéronome, l'explication, eh bien, je devrais revenir en arrière et dire, les païens à ce stade veulent s'assurer que le dieu mourant de la végétation ait de très, très bonnes funérailles.

Donc, il reviendra au printemps prochain, sans s'embêter et rester dans le monde souterrain. Alors, vous faites tout ce qu'il faut pour vous assurer que le dieu de la végétation sache que vous êtes vraiment, vraiment désolé qu'il parte. Alors, tu pleures, tu te coupes, tu fais tous les rituels du deuil pour être sûr qu'il comprend.

Mais en plus, vous célébrez également la fin des vendanges et le vin nouveau. C'est donc aussi chez les Grecs la fête de Bacchus . Bacchus est bien sûr le dieu des liqueurs.

Ainsi, non seulement vous pleurez sur le dieu mort, mais vous vous engagez également dans des orgies sexuelles pour vous assurer qu'il y aura une nouvelle vie pour l'année à venir. Les Hébreux sont censés passer cette semaine dans des cabanes au milieu de leurs champs, se rappelant que leurs parents ont passé 40 ans dans des cabanes à cause de leurs péchés. Tout cela se termine avec le jour des expiations, lorsque le peuple hébreu, comme ses voisins païens, pleure.

Mais ils ne pleurent pas un dieu de la végétation mort. Ils pleurent pour les péchés involontaires qu'ils ont commis l'année dernière. Donc, ces fêtes, c'est sûr, ces deux-là, probablement celle-ci aussi, sont intentionnellement programmées juste à côté des fêtes païennes.

Alors, quand les gens disent, eh bien, Pâques, oh mon Dieu, pourquoi célébrons-nous Pâques alors que nous le faisons ? Eh bien, c'est à cause des Romains et de leur fête du Nouvel An. Ouais. Pourquoi célébrons-nous Noël quand nous le faisons ? Jésus n'est probablement pas né un 25 décembre.

C'est à cette époque que les Romains célébraient leurs Saturnales, la fête du milieu de l'hiver. Ouais. Il y a donc une bonne raison pour laquelle les fêtes chrétiennes devraient être, alors qu'elles sont, précisément comme cela a été fait, quelque chose qui résiste à ces choses magnifiques et excitantes que faisaient les païens.

Se tenir en face et dire non, non, nous ne manipulons pas le cosmos pour lui faire faire ce que nous voulons. Nous nous souvenons de ce que Dieu a fait pour nous et

de ce que nous aurions dû faire en réponse à lui. Donc, ces trois festivals sont là pour cette raison particulière.

Oui. Cela peut être hors sujet et conduire à une autre étude ou quelque chose comme ça, mais je veux juste demander, ce n'est peut-être pas approprié d'aller jusqu'au bout, mais ma Bible note ici que seuls les hommes étaient autorisés à y participer. Hé bien oui.

Encore une fois, le temple, le tabernacle dont nous allons parler la semaine prochaine, mais le temple était aménagé. C'était la cour des Gentils. Les Gentils pouvaient y aller, et il y avait un mur tout autour avec cette inscription. Tout Gentil qui réussit est responsable de sa propre mort.

Ensuite, il y a le tribunal des femmes. Les femmes juives étaient donc autorisées là où les Gentils n'étaient pas autorisés. Ensuite, il y a la cour des hommes, seuls les hommes juifs y sont autorisés, et la cour des prêtres.

Ainsi, les femmes ont été invitées à participer aux célébrations générales. Et c'est pourquoi Marie est venue avec Joseph pour la Pâque, ce genre de choses. Mais en ce qui concerne la participation réelle à certains aspects du rituel, vous avez raison ; c'étaient des hommes.

Je suppose que ce que je suis, dans cet Exode, Dieu façonne son peuple, mais ici s'établit alors une différence très claire qui semble résider dans la valorisation des hommes et des femmes. Quelle est la sagesse de Dieu ici ? Parce que cela se poursuit jusqu'au bout et ne se réalise pas vraiment jusqu'à Christ. Oui, et certains diraient que cela n'a pas fonctionné à ce moment-là.

Eh bien, encore une fois, vous avez affaire à la culture telle qu'elle était. Il est intéressant que Paul dise qu'une femme ne devrait pas avoir les cheveux dénoués. Pourquoi pas ? Et bien parce que dans la culture romaine, seules les prostituées portaient les cheveux dénoués.

donc pas envoyer le mauvais message. Nous ne voulons pas offenser les gens qui pourraient faire obstacle à un accord. Donc, de la même manière, les femmes n'auraient pas été impliquées dans la religion païenne, elles n'auraient pas non plus été impliquées dans ce genre de choses.

Maintenant, vous avez des prêtresses qui étaient impliquées, mais pas les femmes ordinaires. Donc, cela fait vraiment partie du temps plutôt que d'une sorte de déclaration spécifique. À bien des égards, et je pense que le principe ici, non seulement dans ce cas, mais dans tant d'autres, n'est pas de le comparer à une norme absolue en fin de compte, mais de se demander où en étaient-ils par rapport

à tout ce qui les entourait. ? À cet égard, à bien des égards, l'Ancien Testament est en avance en termes de libertés et de droits qu'il accorde aux femmes.

De sorte que si un homme refuse de donner à une femme ses droits en termes de libération de la pauvreté, elle peut lui cracher au visage. C'est un droit assez important dont elle dispose dans ces circonstances. Donc, en ce sens, c'est vraiment comparatif, mais vous avez raison.

À ce stade du jeu, les femmes ne bénéficient certainement d'aucun degré d'égalité. Eh bien, cela signifie qu'à partir de maintenant, dans cette communauté, ce type sera celui à qui on lui aura craché au visage. Pour le reste de sa vie, il sera connu comme quelqu'un qui a refusé de donner ses droits à une femme.

Médecin. Il y a une distinction fonctionnelle. Par rapport au divorce.

Oh oh oh. Eh bien, je n'ai pas entendu ça. Je ne sais pas exactement d'où cela viendrait.

Mais oui, elle a ces droits. Elle a le droit d'être rachetée. Elle a le droit de donner des enfants à son mari décédé.

Elle a droit à son beau-frère. Cela ne me semble toujours pas être un très grand droit, mais quand même. Elle a le droit d'avoir des enfants pour son mari et ce droit ne peut lui être retiré.

D'accord, continuons ici. Ainsi, vous remarquez le verset 15. Faites cela au moment fixé au mois d'Aviv.

Car ce mois-là, tu es sorti d'Égypte. Ensuite, aux points 18 et 19, vous avez quelques détails. N'offrez pas le sang avec quoi que ce soit contenant de la levure.

Et comme nous l'avons déjà dit, la levure est le symbole du péché. Dans sa capacité de décadence et de promotion de la décadence. La graisse ne doit pas être conservée jusqu'au matin.

Cela me fascine toujours car dans de nombreuses cultures, la graisse est considérée comme un mets délicat. Et il n'est pas permis aux Israélites de manger de la graisse. Il faut le brûler sur l'autel.

La graisse appartient à Dieu. Et encore une fois, je pense que c'est la partie la plus précieuse de l'animal. Je n'oublierai jamais l'expérience que j'ai vécue en Roumanie.

Alors que je prêchais le soir dans une église d'un village, je me rendais à la maison où je logeais. Et la maîtresse de maison m'a accueilli à la porte dans ses insignes roumains.

Un gilet, une jupe et une coiffe magnifiquement brodés. Et avait dans ses mains un plateau. Et sur le plateau se trouvaient des cubes presque parfaits de substance blanche.

Et j'ai pensé, mon Dieu, ce n'est pas si gentil. Elle m'a accueilli avec des bonbons. Alors j'en ai pris un morceau.

Du gras pur et froid. Saindoux. Tu aimes? Tu aimes?

Un autre un autre. Et elle me donnait le meilleur. Alors voilà.

Vous ne laissez pas la graisse. Vous le brûlez. Oui.

Dans les cultures du sud, on allait rendre visite, et on coupait des morceaux de graisse et on les distribuait. Et tout le monde mâchait la graisse. C'était considéré comme un mets délicat.

Ouais. Le saindoux l'est aussi. À chacun ses goûts.

Mais la graisse appartient à Dieu. Chaque partie de la graisse lui appartient. Il y a eu beaucoup de discussions à propos de ce dernier.

Ne faites pas cuire un chevreau dans le lait de sa mère. Il est attaché encore et encore, à trois reprises, aux instructions d'adoration. Et il est possible que ce soit quelque chose qui soit une caractéristique du culte païen.

Et c'est probablement encore la meilleure hypothèse quant à ce qui se passe ici. Que les païens font ça. Ne le fais pas.

D'accord. Maintenant. Si les versets 21, un à 23, 19 sont les stipulations pour le peuple dans l'alliance.

Que sont 23h20 à 33h ? Oui. Dans cette alliance, je veux que vous fassiez ceci et ceci et cela. Et en retour, je ferai ceci et cela et cela.

Qu'est-ce que Dieu jure de faire en particulier dans ces stipulations ? D'accord. Camaraderie. Mm-hmm.

Mm-hmm. Quoi d'autre? Protection. Mm-hmm.

Et quoi d'autre? La protection est ce à quoi je pense. Que promet-il de faire ? C'est exact. Il promet de les emmener dans le pays.

Vous gardez votre côté de l'alliance et je garderai mon côté. Je vais vous donner la communion avec moi. Je te protégerai contre tes ennemis et je te ferai entrer dans le pays.

Maintenant, pourquoi ces choses particulières, à votre avis ? C'était sa grande préoccupation. Il veut les garder. C'est exact.

C'est exact. Et il promet qu'il les gardera. Il les gardera.

S'ils se gardent de l'idolâtrie, il les protégera des nations et des forces démoniaques qui pourraient être impliquées sur leur chemin. Tout au long de ce parcours, il continue cependant à formuler certaines exigences. 21.

Ne vous rebellez pas contre lui. Il ne pardonnera pas votre rébellion. Et tout au long, nous avons le Seigneur et l'ange du Seigneur.

Et nous avons déjà parlé un peu de ce qui se passe là-bas. Et il se pourrait bien que l'ange du Seigneur soit quelque chose comme l'esprit de Dieu dans le sens où il est la représentation de Dieu dans ce monde. Nous comprenons vraiment très peu comment la Trinité travaille et fonctionne ensemble.

Mais ce serait ma meilleure interprétation, à savoir que l'ange du Seigneur est l'équivalent de l'esprit du Seigneur. Encore une fois, revenons au verset 21. Ne vous rebellez pas contre lui.

Il ne pardonnera pas votre rébellion. La rébellion, bien sûr, parle de péché intentionnel. Et c'est l'idée que je vais faire ce que je veux.

Et quand j'aurai fini, j'exigerai que Dieu me pardonne. Et Moïse dit et Josué dit après cela, ne comptez pas là-dessus. Ne péchez pas impunément en attendant que Dieu vous pardonne.

Il ne le fera pas. Maintenant, remarquez le verset 29. Il dit que je vais chasser les Hivites, les Cananéens et les Hittites.

Je ne les chasserai pas en une seule année, car le pays serait désert et les animaux sauvages trop nombreux pour vous. Petit à petit, je les chasserai devant vous jusqu'à ce que vous ayez suffisamment grandi pour prendre possession du pays. Lorsque nous examinons la conquête, nous voyons trois ou quatre facteurs jouer dans tout cela.

Nous ne vivons pas une sorte de conquête de la Seconde Guerre mondiale où une armée d'occupation se déplace à travers le pays, et devant se trouve l'ennemi, et derrière se trouve le territoire occupé. Ce que nous avons dans la conquête du territoire ressemble beaucoup plus à une opération de guérilla. Et cela reflète cela.

Il ne s'agira pas simplement d'une prise de contrôle radicale. Il s'agira de capturer les villes clés, de capturer les carrefours, les voies de communication, ce genre de choses. Et ce sera une question de temps.

Les archéologues d'aujourd'hui, les archéologues sceptiques disent souvent : eh bien, il n'y a aucune preuve d'une conquête. Quel genre de preuves une prise de pouvoir par la guérilla nous laisse-t-elle ? Pas grand-chose, pas grand-chose. Et c'est le genre de chose qui est implicite ici.

Cela va être un processus. Cela va se faire petit à petit. Cela ne va pas être un coup d'éclat.

Cela va être un processus. Maintenant, bien sûr, le verset 31 donne des brûlures d'estomac aux Arabes : vos frontières de la mer Rouge à la Méditerranée, du désert à l'Euphrate.

Maintenant, c'est une sorte de chose diagonale, donc de la mer Rouge jusqu'à la Méditerranée et du désert à l'Euphrate et tout ça. Et bien sûr, c'est aujourd'hui la Syrie qui se trouve ici.

Et ils lisent ceci et disent : nous savons ce que recherchent les Juifs. Et les Israéliens peuvent dire non, non, nous sommes satisfaits de ce que nous avons. Et les Arabes disent : nous pouvons lire votre Bible.

Donc, je pense que nous parlons ici du Royaume Salomonien et pas nécessairement d'une sorte de chose éternelle. Cela est donné pour toujours. Mais ce genre de choses suscite néanmoins de l'angoisse.

Remarquez où cela se termine. Versets 32 et 33. Exactement là où cela a commencé à la fin du chapitre 20.

Maintenant, encore une fois, nous disons, eh bien, il est devenu paranoïaque à ce sujet. Et la réponse est oui. Ces gens sont entourés de païens.

Le monde entier croit que ce monde est Dieu et qu'il n'y a rien d'autre. Et Dieu dit que c'est faux. C'est faux de haut en bas.

Il y a l'idée païenne. Ce monde, humain, naturel et divin, tous mélangés. Ce cosmos psychosocial et physique est Dieu.

C'est Dieu. C'est Dieu. Et c'est Dieu.

C'est le monde dans lequel ils vivent. Et Dieu dit que c'est faux. Ce n'est pas vrai.

Dieu n'est pas ce monde. Dieu, si vous voulez, contient ce monde. Et il y a une frontière dure et rapide entre nous et lui.

Si nous essayons de nous faire Dieu, cela échouera à chaque fois. Et de la même manière, il existe une frontière stricte entre l'humanité et la nature. Ne couchez pas avec une vache.

Elle n'est pas du même ordre d'être que vous. Ce point de vue dit que oui, vous devriez probablement avoir un contact rituel. Juste pour être clair, il n'y a pas de frontières entre vous et la nature.

Absolument. Oui. Et il n'y a pas de frontières entre mâles et femelles.

Il n'y a pas de frontières entre père et fille. Il n'y a pas de frontières autour d'un mariage. Il n'y a pas de frontières.

Si vous imposez des limites, cette chose ne fonctionnera pas. Il n'est pas nécessaire de chercher très loin dans notre société pour constater que cela se produit. Il n'y a pas de frontières.

Je peux faire ce que je veux. J'ai le contrôle. Et si je n'exerce pas mon pouvoir, je vais me faire marcher dessus.

Ainsi, Dieu nous répète sans cesse de ne pas jouer avec ça. Je n'ai rien à voir avec ça. C'est faux.

Parce qu'il introduit une toute nouvelle compréhension de la réalité. Bien sûr, il existe de nombreux dieux. Regardez le monde.

Non, il n'y a qu'un seul Dieu. Dieu est le monde. Non, Dieu n'est pas le monde.

Vous ne pouvez pas le faire à l'image de quoi que ce soit dans ce monde, et cetera. D'accord. Chapitre 24.

Sept minutes. D'accord. Nous arrivons maintenant au scellement de l'alliance.

Et nous avons plusieurs choses intéressantes qui se produisent. Tout d'abord, nous avons une préquelle dans les versets 1 et 2. Le Seigneur dit à Moïse : monte vers le Seigneur, toi et Aaron, Nate, Evan, par vous et 70 des anciens d'Israël.

Vous devez adorer à distance. Moïse seul doit s'approcher du Seigneur. Les autres doivent venir, ne pas s'approcher et les gens ne peuvent pas le suivre.

C'est ce qui arrive plus tard. C'est ce qui se passe aux versets 12 et suivants. Et les érudits expliquent pourquoi cela est introduit ici dans ces deux versets.

Et il n'y a vraiment pas d'accord sur cette réponse. Je dirais que c'est simplement, comme je l'ai dit, une préquelle. C'est là que nous allons.

Nous allons vers ce face-à-face du peuple dans ses représentants avec Dieu. D'accord. Donc, premièrement, Moïse récite l'alliance.

Et il obtient un accord. Oui, nous allons le faire. Ensuite, il érige 12 piliers.

Puis il sacrifia 12 taureaux. Puis il lit l'alliance dans le livre où il l'a écrite. Et encore une fois, les gens sont d'accord.

Alors, oh, excusez-moi, j'en ai oublié un, désolé. Si vous écrivez, vous devez utiliser votre gomme. Il a aspergé la moitié du sang sur l'autel.

Il a lu l'alliance et le peuple a accepté. Et il a aspergé l'autre moitié sur les gens. Maintenant, que se passe-t-il ici ? Il suit le modèle de scellement d'une alliance qui était connu, encore une fois, dans tout le monde antique.

Accord préalable. Si vous n'êtes pas d'accord sur ce point, nous n'aborderons pas le reste. Voici donc un accord préliminaire.

Oui, oui, nous le ferons. Dans les alliances païennes, les traités politiques, c'est là que les dieux sont cités comme témoins. Eh bien, vous ne pouvez pas faire cela s'il n'y a qu'un seul Dieu.

Alors, qu'avez-vous? Vous avez des repères historiques. C'est là que nous ne parlons pas de quelque chose qui a une signification mythique dans Never Never Land. Nous parlons de quelque chose fait en un seul endroit, à un moment donné, qui a une signification à travers le temps.

Les voici donc, 12 piliers qui témoignent, oui, il s'est passé quelque chose ici. J'aime penser à papa chargeant l'âne de la famille pour les vacances d'été. Et la petite Aby dit : Hé, papa, où allons-nous ? On va au Six Flags Over Jerusalem ? Non, non, mon fils, j'ai autre chose en tête.

Papa, nous ne ferons pas encore une de ces vacances historiques, n'est-ce pas ? Oui, mon fils, il y a quelque chose que je veux que tu voies. Où, papa ? Dans la vallée du

Jourdain ? Où sont toutes ces grenades et ces orangers ? Non, en fait, c'est dans le désert du Sinaï. Le désert du Sinaï ? Ouais, je veux que tu voies 12 pierres.

Qui sommes nous? Nous sommes le peuple avec lequel le Dieu Tout-Puissant a conclu une alliance une fois pour toutes et a fait de nous un peuple différent pour toujours. Tu dois voir ça, mon fils. Voilà donc les témoins.

Beaucoup de sang dans 12 taureaux. La moitié du sang va sur l'autel. Ce qui se passe? Comme nous l'avons dit en parlant de Genesis.

Deux parties à une alliance, vous divisez un animal sacrificiel en deux. Les animaux détestaient les cérémonies d'alliance. Et vous déposez les moitiés qui saignent.

Et les deux parties à l'alliance s'interposent entre leurs bras et disent : Que Dieu me fasse ainsi si jamais je romps notre alliance. Que Dieu vienne après moi avec un couperet à viande si jamais je romps cette alliance. Comme je l'ai dit, j'aime faire cela lors des cérémonies de mariage.

J'aime regarder le marié devenir blanc. Qu'est-ce que je viens de dire? La moitié du sang sur l'autel. Que Dieu frappe Dieu à mort si jamais Dieu rompt cette alliance.

Et puis il le lit. De nombreux traités politiques exigent que l'alliance soit lue, écrite, puis lue au peuple. Alors, voici la vraie affaire ici.

C'était préliminaire. C'est la vraie affaire. Est-ce que tu vas faire ça ? Oui, Moïse, nous avons dit que nous l'étions.

D'accord, tu es prêt ? Tu es prêt. D'accord. Je me demande si les cheveux sur leur nuque se sont un peu dressés alors que ce sang coulait sur leurs visages.

Qu'est-ce que je viens d'accepter ? Et Moïse dit : Voici le sang de l'alliance. Et cette nuit-là, dans la chambre haute, Jésus a dit : ceci est mon sang de l'alliance. L'un des évangiles parle de nouvelle alliance, mais les autres évangiles citent simplement Moïse.

Ce qui s'est passé, c'est que vous avez l'ancienne alliance, qui est rompue. A partir du veau d'or, si Dieu est juste, il doit tuer ces gens. Ils ont juré dans le sang qu'ils ne rompraient jamais cette alliance.

C'est cassé. À partir de ce moment, l'alliance constitue une malédiction pour le peuple. Jésus, Jésus devient, d'une part, le sacrifice qui satisfait à l'ancienne alliance.

Et en même temps, il devient l'animal sacrificiel par les parties duquel vous et moi passons avec Dieu vers une nouvelle alliance. Il satisfait à l'ancienne alliance et, au même moment, ratifie la nouvelle alliance. Voici le sang de l'alliance.

Propitiation pour satisfaire le juste jugement prononcé contre nous. Donc, en ce moment, ils entrent dans cette nouvelle alliance ou cette alliance. Maintenant, encore une chose avant de te laisser partir.

Est-ce qu'ils ont menti quand ils ont dit que nous respecterions cette alliance ? Ont-ils croisé les doigts et les orteils ? Ils étaient sérieux. Ils étaient sérieux. Ils espéraient respecter cette alliance.

Et vous savez, pourquoi pas ? Il n'y a rien de bizarre ici. Dieu ne dit pas que si vous voulez conclure une alliance avec moi, vous devez sauter de 15 mètres et y rester cinq minutes. Il n'y a rien de cruel ici.

Si vous voulez conclure une alliance avec moi, vous devez manger vos enfants. Il n'y a rien de destructeur ici. Si tu veux conclure une alliance avec moi, tu dois manger de la terre trois fois par jour.

Non, ce sont toutes des choses dont certaines leur étaient familières. Et tout ce qu'ils ne connaissaient pas, c'est bien sûr. Cela a toutes sortes de sens.

Pourquoi pas ? Et le parallèle auquel je pense est le suivant. Quelqu'un vient à un autel pour accepter Christ comme son Sauveur. Et dans l'ancienne langue du passé, ils prient jusqu'au bout.

Et ils se lèvent avec la certitude que Dieu les a sauvés. Leurs yeux brillent. Et je leur dis : allez-vous servir Jésus ? Et ils disent, bien sûr.

Pourquoi pas ? C'est mon Sauveur. Je ne vais pas leur dire, vous ne savez pas grand-chose. Mais ils ne le savent pas.

Ils ne savent pas qu'il y a ici un rocher qui dit : oh, je veux les bénédictions de Dieu. Je veux que mes péchés soient pardonnés et je veux aller au paradis. Mais je veux aussi mon chemin.

Ils ne le savent pas. Et c'était la même chose avec ces gens. Ils ne le savaient pas.

Et c'est le troisième objectif de l'alliance. Et avec ça, je te laisse partir. Le premier objectif de l'alliance est d'enseigner le caractère de Dieu.

Et ils apprennent en faisant, comme je l'ai déjà dit à plusieurs reprises. Comment est Dieu ? Dieu se soucie des autres. Enseigner le caractère nécessaire en nous pour qu'il vive en nous.

Mais il y a un troisième objectif. Enseigner qu'il y a quelque chose de radicalement mauvais dans l'esprit humain. Et maintenant, le cœur et l'esprit humain.

Comme nous l'avons déjà dit, le cœur dans l'Ancien Testament n'est pas le centre de l'affection. C'est le centre de tout. C'est le noyau de la personnalité.

Et la Bible dit que c'est continuellement mauvais, tout le temps. Genèse 6-5. En essayant de vivre la vie de Dieu, ils découvrent que quelque chose ne va pas.

Nous ne voulons pas vivre la vie de Dieu. Nous voulons les bénédictions de Dieu. Mais nous ne voulons pas vivre sa vie.

Dieu dit que j'espérais que tu comprendrais cela tôt ou tard parce que j'ai une solution à ce problème, en cours de route.

En bas du chemin. D'accord. Merci.

Le guide d'étude de la semaine prochaine est disponible. Merci à Ben. Et nous continuerons.

Je devrais te le demander. J'ai programmé une réunion le Memorial Day lundi. Mon partenaire me suggère que vous préféreriez peut-être ne pas faire ça.

Laissez-moi vous demander d'y réfléchir et d'en parler. Et nous déciderons la semaine prochaine si nous allons procéder ou non.

C'est le Dr John Oswalt dans son enseignement sur le livre de l'Exode. Il s'agit de la session 12, Exode 23-24.